DIASPORA SFAXIENNE

Section SUD - PROVENCE - MEDITERRANEE

(le 20 janvier 2017)

Quelques pensées sur notre ami JACQUES

Nous avons découvert Jacques assez tard, parce qu'il était le plus ancien d'entre nous.

C'est effectivement au cours des rencontres entre amis SFAXIENS et dernièrement en 2015 et 2016, que l'on s'est retrouvé... ...Il était souvent accompagné de Paulette et Françoise RUGGIERI.

Nous reconnaissons tous qu'on gagnait à le connaître, à le fréquenter.

Beaucoup ignorait en effet, qu'à SFAX il était un homme de la scène, à la tête d'une troupe « **LE RIDEAU DES JEUNES** « avec à son actif plusieurs pièces de théâtre.

Mais il ne s'arrêtait pas là, il était aussi très connu dans le cercle des Anciens Combattants de MARSEILLE, en temps **qu'Officier de la Légion d'Honneur**, souvent réclamé pour les grandes cérémonies nationales.

Voilà le peu de sa vie que nous retiendrons de Jacques, mais surtout ces photos qui le montre, malgré tous ses problèmes de santé, entouré de ses amis pour passer un bon moment familial.

Toute la Section **Sud Provence Méditerranée** de la Diaspora Sfaxienne, se joint à moi, pour prendre part à la douleur de sa famille

Nous leur souhaitons beaucoup de courage

Il sera toujours, pour nous

JACQUES « L'ARTISTE « à l'état pur.





un responsable de la Section.